
 
                                                      

                                                          

  

 

 

  

Impossible que la rentrée se déroule dans ces conditions : 

C’est maintenant que les classes doivent être ouvertes ! 
 

Parents enseignants, rassemblons-nous  
mardi 23 juin à 18h devant l’Inspection Académique de Créteil 

 

Malgré quelques mesures nouvelles d’annulation de fermetures ou d’ouverture de classes 

annoncées par Mme l’Inspectrice d’Académie aujourd’hui à l’issue du groupe de travail du 

CTsD, de nombreuses écoles du département sont confrontées à une situation extrêmement 

difficile pour la rentrée prochaine. 

 

Un nombre important d’écoles ont des effectifs prévus bien au dessus des seuils (des 

maternelles à 26, 27 en éducation prioritaire alors que le seuil est de 25 ou encore à plus de 

30 de moyenne en zone banale…) et ne bénéficient pourtant pas, à l’heure actuelle, d’une 

ouverture de classe. 

 

Et cela s’ajoute à la remise en cause des décharges de directions en éducation prioritaire, à la 

poursuite de la disparition des RASED… 

 

Conséquences de ces mesures qui découlent de la dotation attribuée au département par la 

Ministre: des classes surchargées, des conditions d’apprentissage détériorées pour les 

enfants, une nouvelle diminution du nombre d’enfants de moins de 3 ans scolarisés dans 

notre département, des directions d’école en éducation prioritaire moins disponibles pour 

recevoir les parents… 

 

Pour nos organisations, il est impossible que la rentrée se déroule dans ces conditions. 

C’est maintenant que les classes doivent être ouvertes ! 

 

Le SNUDI-FO, le SNUipp-FSU, le SE-UNSA, Sud Education, la CGT Educ’action  et la FCPE 

appellent parents et enseignants du département à se rassembler mardi 23 juin à 18h devant 

l’Inspection Académique de créteil pour exiger, maintenant, sans attendre la rentrée, 

l’annulation des fermetures et l’ouverture des classes demandées par les écoles. 

 

Une demande d’audience a été adressée à l’IA afin que toutes les écoles présentes soient 

reçues avec les organisations. 

 


